
Bom dia, Vicente! 
 
Fiz contato com a HL Assessoria Contábil e Financeira e conversei com o 
Sr. Heli a respeito da metodologia de trabalho por ele utilizada para a 
gestão contábil e documental do Sinal-DF, e outros assuntos correlatos. 
 
Com base nos documentos e na análise mensal rotineira dos balancetes à 
disposição no sítio do Sinal-DF, concluí pela regularidade da gestão e 
prestação de contas até o mês de outubro de 2021. 
 
Agradeço a você pelas providências tempestivas e à Hellen pela 
receptividade e contato junto ao escritório de assessoramento contábil. 
 
Abraços, 
 
Atenciosamente, 
Ronaldo Ferreira 
Presidente C Fiscal Nacional 
 


